
第 29 回 番組審議会 議事録 
 

日 時：令和元年 9月 25日(水) 19：30～21：00 

場 所：たんばコミュニティエフエム 事務所会議室 

出席者：番組審議委員 

出席委員数 3名  深田委員長、岩間委員、豊嶋委員 

放送事業者：NPO 法人足立理事長 NPO 法人前川副理事長 北村放送局長  

 

審議事項 

① 前回審議会以降の運営概況報告 

・令和元年度下半期の放送局の体制について 

  局長交代 北村 9月末で離職 

       10月 1日より足立理事長が局長を兼任。職員の中尾が局長代行 

・安定した経営のために、収入に見合った事業展開をし、健全経営を目指す 

・経費削減のため、職員が関わる局制作番組は縮小して、市民の自主制作による番組を 

増やしていく。生ワイド番組は朝と夕に。昼は中止。ミュージックバードの導入 

・8/11 スプラッシュたんば 実行委員会に参加したが、当日の役割はなし。 

 

②放送番組についての感想・意見交換 

  ・ミュージックバード、丹波の話題を聞きたいと思っていたので残念に思う。 

  ・音楽が好きなので、たくさん音楽が流れるのはいいと思う。 

  ・通勤時間、カーラジオで聴くだけなのであまり変化は感じない。朝、夕の生ワイドは 

   丹波の話題がたくさんあるので満足している。お昼の生放送がなくても、働いている 

人にはあまり影響はないと思う。高齢者や自宅等で作業しながら聴いている人は寂し 

いと思う。 

 

⓷今後の取り組み・番組について 

  ・10月初旬にミニコミ誌が出ます。 

   

④その他（番組以外） 

・シティ・プロモーション事業 

第２回歴史発見バスツアー 9/29に実施予定。参加申し込み 18/20人 

 

 

 

※次回番組審議委員会の開催日時について：11月 28日（水）19：30～ 



審議機関の答申または改善意見に対してとった措置 

 特になし 

 

審議機関の答申または意見の概要の公表 

事務所に備置き ホームページに掲載 

   

 

その他の参考事項 

特になし 

 


